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仙台市立東華中学校
第２学年 学年だより
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文責 保角真由美

協働型重点目標
・毎日学年と同じ時間以上の家庭学習をしよう ・週に一回以上，自分以外のための何かの活動をしよう

平成28年の漢字は『金』
リオ五輪の2016年の「今年の漢字」が発表され が選ばれました。「金」

「金」メダルラッシュや，前東京都知事の政治資金問題“政治とカネ（金）”，
イチロー選手の通算3000本安打達成の「金」字塔、PPAPの「金」色の衣

挙げられたようです。装などが理由に
さて，2学年の平成2８年はどんな漢字で表せるでしょうか？生徒一人一人この1年を振り返ってほしいと思います。

○冬休みは平成29年1月7日（土）までです。

○ になります。1月１0日（火）から登校
・授業は①集会②学活③火１④火４⑤火５⑥火６です。
・持ち物は冬休みの課題， ，ジャージ，給食着，テーブルクロスです。弁当

○ です。1月12日（木）は第2回実力考査
○インフルエンザなど感染症が流行する時期になります。予防に努めてほしいと思います。
○冬休み中の体調管理，事故，ケガに気をつけましょう。
○何かあった場合は，学校に連絡をお願いします。 【東華中学校 ＴＥＬ２９８－８５２５】

出前授業(１２／９)☆
12月9日(金)，4つの小学校の１０クラスに分かれて，職場体験学習のま

とめを発表してきました。すでに，１年生を対象に一度発表済ですが，小学生
を対象に改めて『伝える力』を育てる目的で行いました。発表内容を手直しし
たグループや発表原稿を再考したグループもありましたが，実際に小学生
を相手にしてみて「準備が足りなかった」と感じた生徒が多かったようです。
今回学んだ「伝える相手によって伝え方や言葉を工夫する」ことを,今後の
活動にも生かしてほしいと思います。

☆学年協議委員の取組から・・・
「学習環境が学習結果に大きく影響する」ということを1年のときから言い続けてきました。残念ながら,未だに「忘

れ物が多い」「机上整理ができない」「ロッカー内の荷物の整頓ができない」「提出物を期限までに出せない」ような
生徒がいます。学校生活の中で,無駄な指導の時間があれば,授業の中で全体に影響します。そんな無駄を無くす
べく,学年協議委員を中心に各クラスで様々な取組をしています。「みんなで頑張っていこう！」という前向きな取組で
す。みんなで決めた約束を破った場合に,ときには意識を高めるためペナルティを科すこともあります。しかし,それは誰か
を傷つけるためのものではなく,みんなを救うためのものです。「自分たちで決めて自分たちで実行していく」という力が付
いてきたことはとても嬉しいことです。保護者の皆様もどうぞ温かく見守って頂きたいと思います。御理解と御協力をお
願いいたします。

☆全国中学校駅伝大会報告
12月18日(日)無事に大会が終わりました。宮城県代表として精一杯頑張ってきましたことを御報告します。

実際に全国大会を経験した生徒達は,貴重な経験をした
とともに,「来年また来たい！」と話しました。今後,様々な
場面で,全国という夢の舞台に挑戦する生徒がどんどん
出てくるような学年・学校を目指して行きたいと願っていま
す。その実現のためには,生徒と先生，そして保護者が力
を合わせていかなければ叶うことはありません。今後とも温
かい御理解・御協力をお願いします。
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